## Homilía de la Apelación del Obispo 2024

Hola, hermanos y hermanas en Cristo. Les habla el Obispo David Ricken.

Estoy muy agradecido de estar con ustedes hoy en la Misa a través de este mensaje grabado y de invitarlos a participar en la Campaña del Obispo de este año, el lema de este año es *Vivir la Eucaristía y compartir los dones*.

Gracias por estar aquí y reunirse con su comunidad parroquial. Somos muy privilegiados de poder compartir la Palabra de Dios y la Eucaristía en la Misa. Es bueno que hagamos lo que Jesús nos pide.

Hoy escuchamos la maravillosa historia de la visita de Jesús a la casa de Simón Pedro y Andrés. Cuando escuchó que la suegra de Simón estaba enferma, Jesús fue directamente a ella y la sanó. ¡Qué encuentro tan asombroso con Jesús!

Inmediatamente después de ese encuentro de sanación, la suegra de Simón, a su vez, comenzó a servir a los demás con su hospitalidad. Este es un modelo que todos debemos seguir. Nos unimos en la Misa y nos encontramos con Jesús en la Eucaristía. Ese encuentro con Jesús aquí en la Misa tiene un gran poder para cambiarnos.

A veces nos sentimos reconfortados, a veces desafiados, a veces fortalecidos e inspirados, y a veces somos sanados. Jesús hace todo eso y más a través de la Eucaristía. Al recibir estos dones, somos enviados de Misa siendo mejores personas.

Al igual que la suegra de Simón, nuestro encuentro con Jesús nos lleva a compartir los dones que Dios nos ha dado. Para ella, fue el regalo de la hospitalidad, jy apuesto a que incluía una deliciosa comida casera!

Esa fue su manera de responder y servir a Jesús y a los apóstoles, que luego irían a servir a muchos otros.

Del mismo modo, este es el modelo de la Campaña del Obispo. Habiendo encontrado al Señor en la Eucaristía, entonces compartimos nuestros dones para ayudar a los que sirven.

Su generosidad con la Campaña del Obispo permite, que las personas que sirven como parte de nuestros equipos misioneros diocesanos, asistan y sirvan directamente a varias personas que a su vez prestan servicio en nuestras parroquias, nuestras escuelas católicas y nuestros ministerios de formación en la fe.

Hemos estado ayudando a más y más personas a encontrar a Jesús a través de experiencias como el Retiro Encomienda, donde más de mil participantes han aprendido a ser discípulos misioneros.

Estamos formando discípulos en nuestras escuelas católicas y programas de formación de fe para ayudar a nuestros jóvenes a orar para descubrir su llamado a la vocación del sacerdocio, la vida religiosa o el matrimonio.

De manera particular, en este momento nos estamos enfocando en el encuentro con Jesús en la Eucaristía.

Muchas parroquias han estado promoviendo mis Cinco Prácticas vivas para vivir la Misa, la Misa, la Lectio Divina, la Adoración Eucarística, la confesión y el rosario como formas en las que nos encontramos con el Señor.

Hemos estado renovando la formación de aquellos que sirven en Misa como lectores, músicos y ministros Extraordinarios de la Sagrada Comunión.

Tantas cosas buenas están sucediendo aquí en nuestra diócesis. ¡El Espíritu Santo definitivamente está obrando! Muchas gracias por su apoyo en el pasado a la Campaña del Obispo, que hace gran parte de todo esto posible.

Una vez más, este año, les pido renovar su apoyo. Si nunca antes ha apoyado, ¿consideraría dar una donación este año?

Si usted ha sido un fiel donador, le pido humilde y agradecidamente que continúe participando.

Nos encontramos con Jesús mientras *vivimos la Eucaristía y compartimos los dones* que Dios nos ha dado.

Ahora le pido a su sacerdote o líder pastoral que le explique cómo puede hacer su promesa.

Y que Dios todopoderoso le bendiga a usted, a su familia y a todos los fieles de la parroquia, en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.